

# En Aguililla habrá apoyo social, no uso de la fuerza: AMLO

## Reunión en Palacio.

Samuel García se lleva el compromiso de apoyo para el tren suburbano de Apodaca a García

RAFAEL MONTES  
CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció un programa integral para atender necesidades sociales en el municipio de Aguililla, Michoacán.

En su conferencia matutina, descartó el uso de la fuerza pública para atender las exigencias de los pobladores que piden la liberación de carreteras tomadas por el crimen organizado.

El mandatario dijo que el programa, con enfoque social, estará a cargo de la secretaria de Seguridad Ciudadana, Rosa Ice-la Rodríguez.

Dijo que la confrontación puede generar daños no solo a la población, sino “entre los integrantes de las bandas, (y) no queremos que nadie sufra. No se resuelve nada con eso. Vamos a que haya entendimiento, que haya paz. Es buscar la paz, la reconciliación. No a la violencia”, reiteró.

Dejó en claro que no confrontará a los grupos delincuenciales y ofreció que ante la reunión celebrada con los pobladores de Aguililla, en donde presentaron un escrito con las necesidades de la sociedad, se va a atender para garantizar el bienestar.

“Se va a dar respuesta y van a llegar servidores públicos del gobierno federal para ayudar en todas las comunidades; se va a im-

plementar un programa integral en Aguililla, en toda la región, en beneficio del pueblo”, aseguró.

## Coincidencias

Samuel García, gobernador electo de Nuevo León, dio a conocer que en su encuentro con López Obrador en Palacio Nacional el Presidente le ofreció apoyo para obras de infraestructura en la entidad, como la construcción del tren suburbano Apodaca-García.

También, dijo, habrá respaldo federal para carreteras como la interserrana Gloria-Colombia y otras más, como la presa Libertad. “Pero estoy seguro de que la noticia más importante e histórica para Nuevo León es que el tren suburbano Apodaca-García y García-Apodaca va y cuenta con el apoyo del gobierno federal”, destacó.

El próximo mandatario estatal subrayó que va en serio el tema de la seguridad, porque se requiere blindar Nuevo León para que “ siga habiendo inversión extranjera en el estado”.

Samuel García dijo que no tocaron el tema de las investigaciones judiciales que supuestamente hay en su contra. ■





**El gobernador electo con el Presidente. ESPECIAL**

